

Une centaine d'Haïtiens sans papiers détenus dans la province dominicaine de Barahona



La Havane, 17 juillet, (RHC)- Plus d'une centaine de ressortissants haïtiens ont été arrêtés cette fin de semaine lors d'une opération menée par des agents de l'immigration de la République dominicaine dans la province de Barahona, dans le sud-ouest du pays, ont rapporté les autorités.

Les autorités dominicaines ont confirmé l'arrestation de 146 personnes après avoir constaté qu'elles n'avaient pas de documents légaux pour transiter et résider sur ce territoire.

Les arrestations ont eu lieu après que les conseils de quartier des localités de Los Cocos et Colonia de Juancho ont dénoncé le fait que ces personnes envahissaient des terrains privés, où elles construisaient des maisons de fortune.

Il s'est avéré que les détenus ont été envoyés au centre d'accueil de Haina, dans la municipalité du même nom, dans la province de San Cristóbal, en vue d'une expulsion ultérieure.

L'opération a impliqué des membres de la direction générale des migrations, de l'armée dominicaine, des agents de la police nationale et de la marine, des membres du corps spécialisé dans la sécurité des frontières et des membres de la protection civile.

Les autorités ont déclaré qu'au cours de cette action, un individu connu sous le nom de "Yoni El Pastor", qui protégerait des Haïtiens sans papiers, a été identifié.

Elles ont indiqué qu'elles enquêtaient sur le sujet afin de déterminer s'il faisait partie d'une structure de protection des Haïtiens sans papiers.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328628-une-centaine-dhaitiens-sans-papiers-detenus-dans-la-province-dominicaine-de-barahona>



Radio Habana Cuba